



16 de enero de 2013

Rinden protesta consejeros del IMIP

Por Redacción

Dentro de las instalaciones de Caracol, Museo de Ciencias y Acuario, tomaron protesta anoche los nuevos consejeros del Instituto Municipal de Investigación y Planeación (IMIP).

El presidente municipal, Gilberto Antonio Hirata Chico, ratificó el compromiso con las acciones de planeación que regirán las políticas del XXI Ayuntamiento de Ensenada.



Dijo: "Para mí el IMIP es un órgano de gran importancia que debe continuar cumpliendo con sus procesos, pero también donde haya que cambiar las cosas, los temas y las personas, también hay que cambiarlo, porque tiene fortalezas el IMIP pero también tiene debilidades, seamos razonables", expresó el primer edil.

Apuntó que el ejercicio de la administración municipal no debe ser unilateral, por lo que pidió la colaboración de los consejeros del IMIP para deliberar y analizar para determinar lo que más le conviene a Ensenada.

"Quiero pedirles a todos, propositivamente, con planeación, ante las condiciones que vive Ensenada, yo siento que este timón, este barco que estamos llevando todos, empieza a tomar rumbo", refirió el alcalde.

Entre los consejeros que rindieron protesta están Gilberto Antonio Hirata Chico, presidente del consejo del IMIP; Jesús Jaime González Agúndez, secretario; Samuel Jaime Aguilar, tesorero municipal; Iván Alonso Barbosa Ochoa, síndico procurador; Martin Villalobos Castro, director de Desarrollo Rural Sustentable y Delegaciones; Samuel Albestrain Pérez, secretario de Desarrollo Social; Jesús Hernández Vélez, director de Seguridad Pública, entre otros.

